



ももだより



令和7年 6月発行

紫陽花がきれいに咲き始め、梅雨の訪れを感じられる時期になりました。外に出られない日が増えますが、室内でも十分に身体を動かして遊べたらと思います。また、気温や湿度も高くなっていくため、こまめな水分補給や衣服での体温調節を行い、体調にも気を付けながら過ごしていきたいと思います。

★5月のもも組の様子★

5月は晴れている日が多く、お散歩や園庭遊びがたくさんできました。戸外では、ふわふわと飛んでいくシャボン玉や大きくはためいている鯉のぼりを見て「あった!」と指さして喜んだり、たらいの水に手を入れ、夢中になって遊ぶ姿も見られましたよ。

室内では、遊戯室で身体を動かして遊びました。マットのお山、鉄棒、トランポリン、平均台を使って登る、つかむ、跳ぶなどの運動遊びも楽しむことができました。また、寒天や小麦粉粘土を使った感触遊びも楽しみました。手の平で握ったり、指先でちぎったりして感触を味わいながら夢中になって遊ぶもも組さんでしたよ。

今月も、様々な遊びを取り入れ、楽しく過ごしていきたいと思います。

☆今月のねらい☆

- 全身を動かして遊ぶことを喜び、活発に遊ぶ
- 言葉や仕草等で、自分の気持ちを伝えようとする

お知らせとお願い

☆食中毒予防のため、6月～9月はお弁当の日はありません。

☆全ての衣類に記名をしていただきますようよろしくお願いいたします。

☆土曜保育を希望される方は、毎週木曜日までに連絡帳に保育時間・事由を記入してお知らせください。

☆6/28(土)に、0.1.2歳児の保育公開を予定しています。詳細につきましては後日お知らせ致します。

